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Comité Spéléologique d'Île de France 
5 Rue Campagne Première 75014 Paris 

Association agréée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports 
 

COMITÉ RÉGIONAL DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE SPÉLÉOLOGIE 
http://www.cosif.fr 

 
Compte rendu de l’Assemblée Générale 2023 du CoSIF 

 

Le 17 mars 2024 à Fontenay-sous-Bois (94) 

 
Grands Electeurs Présents :  

CDS75 : Ivan Grenetier 
CDS78 : Gilles Moutin 
CDS91 : Guillaume Blanc – Céline Cattelin - Sven Decharte - Bruno Longchampt 
CDS92 : Carine Engerrand-Mohammed 
CDS93 : Fabien Fécheroulle 
CDS94 : Philippe Brunet - Françoise Lidonne 
CDS95 : Viviane Menet Bancel – Pierre Bancel – Pascal Reig 

 
Grands Electeurs représentés :  

CDS92 : Clément Parisot par Carine Engerrand-Mohammed 
 
Présents :  

CDS75 : Sylvain Graton 
CDS91 : Eric Séchet – Guillaume Bernadat  
CDS92 : Arthur Perrin - Christophe Babé – Jean-Paul Couturier – Clément Némoz – Sébastien Ghiheneuf – 
Jonathan Blettery 
CDS94 : Gaël Monvoisin – Jérôme Legros - Diane Derosier 
CDS95 : Pascale Vivancos   

 
Rappel de la composition du Bureau 

Président :   Gael Monvoisin  
Président Adjoint :  poste vacant 
Trésorier :   Christophe Babé  
Trésorier adjoint :  poste vacant 
Secrétaire :   Pascale Vivancos 
Secrétaire adjoint :  poste vacant 

 
 
1. Constitution de l’Assemblée Générale 
 
Le CDS75 n’a pas encore tenu son AG. L’AG du CDS78 va se tenir le 2 avril. 
 
Le Président, Gaël Monvoisin, ouvre l’Assemblée Générale à 9h20, 57e AG du CoSIF. 
 
L‘AG est constituée par les grands-électeurs représentant chaque CDS par tranche de 25 fédérés au 31 déc 2023 :  
CDS75 : 34 fédérés soit 2 grands-électeurs 
CDS77 : 30 fédérés soit 2 grands-électeurs 
CDS78 : 19 fédérés soit 1 grand-électeur 
CDS91 : 74 fédérés soit 3 grands-électeurs 
CDS92 : 66 fédérés soit 3 grands-électeurs 
CDS93 : 45 fédérés soit 2 grands-électeurs 
CDS94 : 54 fédérés soit 3 grands-électeurs 
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CDS95 : 71 fédérés soit 3 grands-électeurs 
Outremer rattaché à IdF : 44 fédérés soit 2 grands-électeurs 
 
Soit un total de 437 fédérés représentés par 21 grands-électeurs. Le quorum est donc à 11 GE 
 
L’Assemblée Générale régionale est ainsi constituée de 14 Grands Electeurs présents dont 1 représenté. Le quorum 
est atteint et l’AG peut valablement délibérer. A noter : la présence de 6 femmes aujourd’hui.  
 
 
2. Approbation du procès-verbal de l’Assemblée générale de 2023 

 
Le procès-verbal de l’AG du 18 mars 2023 est approuvé à l’unanimité des 14 Grands Electeurs présents ou 
représentés.  
 
3. Rapport moral du président 
 
Gaël Monvoisin prend la parole : 
 
« Bonjour à toutes et tous,  
Je vais présenter aujourd’hui mon dernier rapport moral, après 12 ans et 3 mandats de présidence du CoSIF mais 
avant de commencer je voudrai faire une longue dédicace. 
J’ai une pensée pour Christian Thomas qui nous a quitté en fin d’année dernière, compagnon de spéléo, de plongée 
et ami de longue date. Ces dernières années plusieurs amis sont partis, avant Christian ce sont Didier Kalama, Yves 
Yardin et Daniel Tessier qui nous ont quitté. Ne les oublions pas. 
Je voudrais remercier toutes celles et tous ceux avec qui j’ai pu travailler ces 12 dernières années : 
En premier les 3 membres du bureau avec qui j’ai pu travaillé :  
Christophe trésorier depuis 8 ans, qui a souvent bossé à l’arrache malgré nous mais avec efficacité, qui a tenu les 
comptes en laisse et de manière irréprochable et professionnelle 
Philippe qui avait fait le premier mandat de trésorerie et pu m’aider à prendre mes marques à la présidence 
Pascale qui est secrétaire du CoSIF et qui me bat à plates coutures puisqu’elle y est depuis 16 ans si je ne me 
trompe ! Pascale avec qui on a pu remettre en route le bulletin Spéléo IdF qui s’est fortement étoffé et qui reflète 
la belle activité francilienne, qui a repris la Newsletter après Célina et qui organise les JSE depuis qu’elles existent. 
Big up à elle et eux comme disent les jeunes musiciens. 
Ensuite les membres du Comité Directeur qui se sont succédés au CoSIF et qui ont pu prendre en charge des tâches 
ou des dossiers et surtout m’appuyer pour monter les dossiers et gérer les activités du CoSIF toutes ces années : 

- Fabien Fecheroulle avec qui j’ai monté l’équipe au départ, qui a rempilé depuis 12 ans aussi, qui anime et 

coordonne le CDS 93 depuis longtemps et qui organise activement nombre de formations en IdF, en 

spéléologie et pour les secours spéléo d’Ile de France et du 93 ; 

- Nathalie Loza qui est aussi là depuis 2012, qui a participé activement à la vie du CoSIF en même temps 

qu’à celle du CDS 91 et qui a pris des responsabilités fédérales au niveau national avant de partir dans le 

sud de la France ; 

- Yoann Quéret, qui a mis en place les outils de communication du CoSIF, listes de diffusions et site internet, 

qui ont changé pas mal de choses dans le fonctionnement du CoSIF et la diffusion des informations autour 

des formations. Avant de partir en Suisse. Il a hébergé gracieusement le site du CoSIF depuis 12 ans et y a 

stocké toutes nos informations ; 

- Michel Ribera qui a travaillé sur la partie design du site et des premiers numéros du redémarrage de 

Spéléo IdF avant de partir dans le sud de la France. Remplacé ensuite par Célina Milaszewicz qui a créé le 

dernier logo du CoSIF, ainsi que les bandeaux de communication du CoSIF et le logo des 50 ans du CoSIF. 

Elle a aussi géré la Newsletter et Spéléo IdF en organisation avec Pascale et avec un beau travail de mise 

en pages.  

- Arnaud Garlan, Charles Decaudin et Christian Weber qui ont œuvré autour de la commission audiovisuelle 

du CoSIF, ce qui a permis de mettre en ligne les nombreux films qui sont visionnables sur le site du CoSIF. 

Ce travail aujourd’hui repris par Sébastien Guiheneuf et Guillaume Blanc, ce qui permet de continuer à 

véhiculer des images de spéléologie, de canyon, ou de plongée souterraine, films des anciens ou plus 
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récents, films loufoques ou sérieux, explorations, formations ou animations festives comme les 

spéléofolies (spéciale dédicace à Didier Kalama). 

- Sébastien Guiheneuf qui gère les outils de communication (site Internet, sauvegarde des données, listes 

de diffusion, gestion des outils vidéo, et qui a pris en charge la commission canyon malgré son incapacité à 

en profiter) ; 

- Françoise Lidonne que j’ai remplacée à la présidence il y a 12 ans et qui est revenue au CoSIF, Jean Paul 

Couturier, Christophe Depin, Clément Nemoz et Arthur Perrin, venus renforcer le CD ces dernières années 

et nous ayant fait profiter de leurs compétences et connaissances. 

- Stéphane Kanshine et Eric Muckenhirn, du premier mandat, Daniel Teyssier parti subitement pendant son 

mandat, Emmanuel Doze passé sans trop savoir pourquoi. 

Je voudrais aussi remercier et que soient salués toutes et tous les bénévoles qui font vivre la vie du CoSIF en gérant 
les CDS, clubs, formations et animations. Sans elles et sans eux tout cela n’existerait pas.  
Je vais faire mon ronchon, vous avez l’habitude. Je trouve dommage que les postes à responsabilités soient 
toujours gérés par les mêmes personnes et depuis trop longtemps. C’est une erreur de la part des jeunes de penser 
qu’il faut une grande compétence pour faire marcher des structures comme ça, regardez-moi ;-). Le seul poste un 
peu tricky c’est la trésorerie, mais pour le reste, un peu de temps et de motivation, l’envie de participer à faire 
avancer un chariot sur lequel tout le monde est assis. Et puis il faut cesser cette tendance au consumérisme et de 
penser que si vous n’y allez pas, quelqu’un d’autre va le faire. Le jour où il n’y aura plus personne et que vous 
n’aurez plus de structure il sera trop tard pour pleurer, c’est votre structure et c’est votre passion. Et puis, par 
respect pour toutes celles et tous ceux qui organisent les sorties d’initiation, la formation des débutants que vous 
avez été, les stages, les sorties, les expéditions, les explorations, la logistique des weekends, qui réservent les gites, 
font les courses, préparent le matériel, équipent les trous, gèrent les répartitions des frais, font l’entretien du 
matériel et ont les idées de départ, la moindre des choses est de rendre la pareille en s‘investissant pour que ça 
tourne. 
Et, je le dis depuis longtemps mais maintenant ce sera aux suivants de réfléchir à ça, comment optimiser le travail 
en ayant clairement un échelon de trop en IdF ? Comment limiter les tâches au niveau départemental ou régional 
alors que le nombre de fédéré.e.s n’arrête pas de chuter, que le nombre de clubs se réduit comme peau de chagrin 
et que la moyenne d’âge est le seul paramètre qui continue d’augmenter ? 
Pour finir sur une note positive, je vais essayer de faire un bilan de ces 12 dernières années : 

- La communication qui a été mise en place est un bon outil pour informer de ce qui se passe et pour 

échanger (Newsletters, Spéléo-IdF, vidéos, site Internet, calendriers des stages, mailing listes, etc.). Il me 

semble important que cela perdure et ça demande un peu de compétences en informatique et en 

rédaction/mise en page ; 

- Le travail de mise en ligne des vidéos est aussi un projet qui doit perdurer, une manière de diffuser ces 

images qui n’existe pas ailleurs en France ; 

- Les formations qui sont organisées au CoSIF sont de bon niveau, des initiations en clubs, aux formations 

départementales (équipier de club, PAS, …) et régionales (des formations régionales sont organisées 

chaque année, ouvertes au niveau national, avec des stages de formation techniques – techniques légères, 

spéléo secours, canyoning, plongée souterraine – et des stages diplômants de spéléo et de canyon) ; 

- Les discussions avec l’échelon national se sont toujours bien passées, entre les présidents de région ou le 

siège de la FFS, nous sommes reconnus comme une région dynamique et active. Les relations avec la 

Direction Technique Nationale, avec l’EFS, l’EFC et l’EFPS sont toujours bonnes et fructueuses ; 

- La participation du CoSIF au CoPil du Plan Régional d’Actions pour la Protection des Chiroptères depuis 10 

ans se fait en bonne entente et même si les actions sont peu nombreuses, les naturalistes nous 

connaissent et comptent sur nous ; 

- Le gros projet sur lequel je me suis acharné, j’en reparlerai cet après-midi, l’accès officiel aux carrières 

souterraines d’Ile de France, commence à prendre forme avec 3 conventions (carrières de Gagny, de 

Larchant et de Gravelle). La DRAJES nous a toujours soutenu et c’est un allier important de nos 

négociations. L’IGC, qui a longtemps été un caillou dans nos bottes comme le dit Stéphane Jaillet, est 

devenue notre représentante auprès de la ville de Paris et nous avons de très bons contacts avec eux ;  

Il faudra garder ces activités et en développer d’autres, je pense à des projets auprès de la région, de la ville de 
Paris, des collectivités, aller chercher l’agrément environnement, développer l’activité naturaliste, renforcer les 
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liens avec le CROSIF pour investir des sites d’entrainement, pour continuer à être connus comme les experts du 
monde souterrain et des canyons. 
Bon, je pense avoir fait le tour. Je laisse mon siège qui est chaud et bien déformé. Je serai disponible pour assister 
le prochain CoPil et les aider à mettre en place de nouvelles activités, de nouveaux projets et à faire émerger des 
idées.  
» 
 
 
4. Rapport d’activités 2023 
 

Le rapport d’activités est présenté par Pascale Vivancos (cf annexe 1), qui rappelle les principales actions des 
commissions ainsi que les actions de communication menées par le CoSIF.  

>> Le rapport d’activités est adopté à l’unanimité. 
 
 
5. Rapport financier 2023 (cf annexe 2) 
 
Christophe Babé présente les comptes de l’année 2023.  
 
Faits majeurs 2023 :  
 

• Canyon : 1900 € 

• Plongée : pas d’activité 

• EFS : beaucoup d’activités, avec 2 stages (techniques légères & perf/initateur) 6484 € 

• FTS : 3717 € 

• Scientifique : pas de notes de frais sur les chauves-souris 

• Expé Picos : 500 € 

• Aides cadres : peu d’aides 197 € 

• Subvention 4500 € pour jeunes en carrière 

• AG CoSIF : 257 € 

• Encadrement des scolaires à Gravelle & et 10 ans de la Combe aux prêtres : 2000 € 

• Matériel SSF : 1192 € 
 

• AGN : 1080 € de recettes 
 
Trésorerie : 56 k€ sur le compte courant au début de l’exercice, 55 k€ en fin d’année. 
 
* Rapport des vérificateurs aux comptes : (cf annexe 3) 
 
L’ensemble des comptes a été vérifié en février 2024. Pierre Bancel prend la parole « nous avons reçu Christophe 
Babé le 4 mars, tout est parfait, ça a été un plaisir de vérifier la comptabilité qui est « d’équerre ». Nous vous 
proposons d’accepter les comptes. »  
 
* Vote du rapport financier : 

>> Le rapport financier est approuvé à l’unanimité 
 
 
6. Election des membres du Comité Directeur 
 
Gaël Monvoisin n’a reçu aucune proposition pour entrer au Comité directeur. Demande si quelqu’un est candidat 
au comité directeur ?  Le vote s’effectue à main levée, sur accord préalable des électeurs. Se présentent : 
 

Pascale Vivancos (95) 
Ivan Grenetier (75) 
Jean-Paul Couturier (92)  
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Sébastien Guilheneuf (92) 
Clément Némoz (92) 
Arthur Perrin (92) 
Emilie Gohier (92) 
Fabien Fécheroulle (93) 
Christophe Babé (92) 
Gaël Monvoisin (94) 
Céline Cattelin (91) 
Françoise Lidonne (94) 
Antoine Pinon (91) 
Eric Séchet (91) 

 
Soit 14 membres, dont 4 femmes, soit 28,6 % de femmes, en cohérence avec la part des femmes dans les 
statistiques fédérales franciliennes. (143/437 = 33%) 
 

>> La liste est approuvée à l’unanimité 
 

>> après délibération du Comité directeur, Jean-Paul Couturier est élu Président à l’unanimité 
 
Président Adjoint : Gaël Monvoisin 
Trésorier : Christophe Babé fait un an de plus en attendant la relève.  
Malheureusement, pas de trésorier adjoint parmi les membres du CA, personne ne se propose pour l’aider 
Secrétaire : Pascale Vivancos  
Secrétaire adjoint : Arthur Perrin, qui se propose pour aider la Secrétaire 
 
Présentation des orientations 2024 
 
Les actions 2024 sont présentées par Gaël Monvoisin.  
 
Le gros volet, c’est la formation : Un stage scientifique à la Combe aux prêtres (9-11 novembre), stages canyon 
(grandes verticales 18-20 mai et initiateur), pas de stage techniques légères, un stage chiroptères (février), un stage 
plongée initiation, les traditionnels FTS1 et FST2 (mars), et peut-être un barnum secours.  
Deux expéditions à aider : Laos et Nouvelle Calédonie.  
 
Gaël Monvoisin propose de travailler sur le dossier carrières. 
 

>> Le projet d’orientations 2024 est adopté à l’unanimité 
 
 
7. Présentation du budget prévisionnel 2024 
 
Le budget prévisionnel 2024 (cf annexe 4) est présenté par Christophe Babé. Le budget est sensiblement le même 
que l’année précédente. Il n’est pas encore totalement achevé.  

>> Le budget prévisionnel 2024 en cours est adopté à l’unanimité. 
 
8. Election des vérificateurs aux comptes  
 
Viviane Menet-Bancel et Pierre Bancel se représentent sur ces postes.  

>> Les vérificateurs aux comptes sont élus à l’unanimité 
 
9. Consolidation des représentants régionaux pour l’AG nationale de la FFS 

 
Le nombre de Grands Electeurs pour représenter la Région à l’Assemblée Générale Nationale de la Fédération est 
soumis à une règle mathématique : 
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Nombre de fédérés franciliens en 2023 : 437. Conformément aux statuts de la FFS, il y a un électeur par structure 
déconcentrée de la région  
 
CDS75 : Ivan Grenetier 
CDS77 : n’existe plus 
CDS78 : Gilles Moutin 
CDS91 : Marc Boureau 
CDS92 : Jonathan Blettery 
CDS93 : Vincent Schneider 
CDS94 : Françoise Lidonne 
CDS95 : Viviane Menet-Bancel 
 
et 1 représentant du CSR par tranche entamée de 100 licenciés diminué de 50 fois le nombre de CDS, avec au 
minimum un pour le CoSIF, soit, 2 GE pour le CoSIF :  
 
CoSIF : Pierre Bancel et Philippe Brunet 
 
Les grands électeurs se doivent de transmettre un pouvoir à un GE (de préférence de leur région) si le GE ne se 
rend pas à l’AGN.  
 

>> Les deux grands électeurs du CoSIF sont élus pour l’olympiade à la majorité avec une abstention. 
 

10. Questions diverses 
 
Jérôme Legros s’interroge sur l’encadrement des jeunes en carrière de Gravelle : c’est Yannis Rung qui les encadre.  
 
Rocher du puiselet (77) : Fabien Fécheroulle a rencontré le propriétaire du terrain du rocher principal utilisé qui 
s’avère très intéressé pour établir une convention pour une décharge de responsabilité.  
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 11h40 

 
 

La Secrétaire 
Pascale Vivancos 

Le président 
Gaël Monvoisin 
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Annexe 1 – rapport d’activités 2023 du CoSIF 

 
 

 

 

 
1. Actions menées en 2023 
 
A. Commission plongée 
 

 
 

* Pas de stage cette année 

 

 

B. Commission EFS  

 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
* Stage « Techniques légères » 8-11 juin 2023 dans le Vercors : 
Stage complet en 15 jours. 4 cadres, 8 stagiaires dont 4 initiateurs et 3 
franciliens.  
Discussions autour de la réglementation et des assurances sur du 
matériel testé et validé par l’EFS et la FFS mais avec utilisation 
contraire aux recommandations du fabricant ou sans informations de 
la part du fabricant (cordes de 8 mm de Béal, tressage de cordes dans 
les plaquettes, spits, etc.) : question compliquée avec de forts enjeux 
de pratique au niveau fédéral.  

 

 

* Stage initiateur 21-28 octobre dans le Doubs couplé à un Stage 
perfectionnement à l’équipement : réunissant 8 stagiaires initiateurs 
et 2 stagiaires perfectionnement à l’équipement, 5 cadres.  
Au programme : Ferréol, Poulerot, la Chenau, Leuziole, Cavottes… 
Les 8 stagiaires initiateurs ont tous été diplômés.  
 
 
 
 

CoSIF - COMITE SPELEOLOGIQUE D’ÎLE DE FRANCE 

Association loi 1901, agréée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports 
5 Rue Campagne Première - 75014 Paris - www.cosif.fr 
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C. Commission Canyon  
 

 

* Stage découverte des grandes verticales dans le Vercors 18-20 mai 
2024 : réunissant 6 stagiaires et 2 cadres  
 

 

 
 
D. Commission SSF   
 

 

 
 
* Deux stages FTS (falaise et cavité) : 
FTS 1 au Puiselet 11/12 mars 2023 regroupant 26 personnes dont 4 chefs 
d’équipe : présentation des différents manœuvres nécessaires en cas de 
secours réel, l’objectif étant de donner envie aux spéléos de participer çà 
des stages nationaux : répartiteur, poulie-bloc, balancier, tyrolienne, 
portage de civière… et mise en pratique.  
 
FTS 2 dans le Doubs 25/26 mars 2023 regroupant 21 personnes : à la 
Baume des Crêtes et aux Cavottes (Doubs).  
 

E. Commission audiovisuelle   
  

* La commission audiovisuelle n’a pas organisé de stages de formation en photo 
ou vidéo cette année. 
 

F. Commission Scientifique  

 

 

* Projet chiroptères :  
En tant qu’acteur du Comité de Pilotage du Plan Régional 
d’Actions (PRAC) pour la sauvegarde et la protection des 
Chiroptères, le CoSIF reste un point d’entrée pour 
accompagner des naturalistes locaux et étudier la 
présence de chiroptères dans les cavités, notamment 
avec Seine et Marne Environnement.  
 

 

* Stage « chiroptères » février 2023, Eméville (60) : 
Stage organisé pour la 14e fois.  
Objectifs du stage : apprendre à reconnaître les espèces 
observées localement et comment se comporter pour ne 
pas les déranger, et poursuivre le travail de recensement 
des chiroptères dans différentes carrières souterraines. 
Avec des observations dans les carrières Sarrazin et de 
Pierrefonds. 
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Photo Daniel Lefevre 

 
 Photo Vincent Schneider 

 

 
* Le 18 mars 2023, la « Journées Sciences et 
Explorations » a poursuivi son embellie post-covid, 
pour la plus grande joie de tous 
 
Au menu la jonction du Lonné-Peyret avec le gouffre 
des Bourrugues, la Pierre Saint Martin ou 20 ans 
d’exploration de la face est, expédition à Lifou, le sud 
du Yucatan, la paléohydrologie et la chute des cités 
Mayas du nord de la péninsule, l’étude des niveaux 
d’eau à la Combe aux prêtres.   

 

 * Participation du CoSIF au 10 ans du suivi des niveaux 
d’eau à la Combe aux Prêtres : le suivi des niveaux d’eau 
à la base des puits sont accessibles en ligne, sur le site du 
CoSIF et du CDS21, sécurisant ainsi la pratique spéléo. Le 
CoSIF est aux côtés des CDS93, 21, 10 et 92, il participe 
financièrement et au titre du maintien de la station 
hydrologique : https://www.cosif.fr/suivi-de-niveau-de-
la-riviere-a-la-combe-aux-pretres/  
 
Plusieurs spéléologues franciliens se sont occupés de 
remettre en route le système de communication des 
données, mis à mal par l’usure naturelle et le temps, 
merci à Gaëtan Perrier, Fabien Couturier, Vincent 
Schneider, Nadine et Christien Duger et Fabien 
Fécheroulle. 
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G. Communication et autres actions  
 
* Edition de Lettre Spéléo Ile-de-France n°84 en 
février 2024 poursuivie par Pascale Vivancos, avec 
les « moyens du bord », elle retrace notamment les 
expéditions au Laos, de la biospéléologie 
francilienne, de l’équipement du puits des pirates 
dans les Arbailles, du canyon hivernal et quelques 
statistiques ! Un grand merci aux contributeurs : 
 

 
 

 
* Publication de cinq Newsletters, poursuivie elle aussi avec les  
« moyens du bord » par Pascale Vivancos. Pour celle d’octobre 2023, 
un mot d’au-revoir à Christian qui nous a quitté trop tôt :  
 

 
 

 

  
* Le site Internet www. cosif.fr  a permis de présenter quelques événements. 
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* Projet carrières :   

- les carrières de sable de Larchant sont 
maintenant accessibles sur autorisation dans le 
cadre de notre convention, entre mi-mars et mi-
octobre, via un lien sur le site du CoSIF 
https://www.cosif.fr/puiselet/  
 

 
 
- idem pour les  carrières de gypse de Gagny, pour lesquelles le CoSIF 
ne dispose pas de convention mais d’une autorisation d'accès de la 
part du propriétaire,  via un lien sur le site du CoSIF  
https://www.cosif.fr/gagny/ 
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Annexe 2 – comptes 2023 
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Annexe 3 – rapport des vérificateurs aux comptes  
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Annexe 4 – Budget 2024 

 
 

 
 


